

# EKSPOS

## Suardi Saleh Harap STQH Lahirkan Qori dan Qoriah terbaik

Ahkam - [BARRU.EKSPOS.CO.ID](http://BARRU.EKSPOS.CO.ID)

Feb 19, 2023 - 12:01



*Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., saat membuka STQH XXVII Tingkat kabupaten Barru tahun 2023.*

BARRU- Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M. Si membuka Seleksi Tilawatil Quran dan Hadits (STQH) XXVII Tingkat kabupaten Barru tahun 2023, dilaksanakan Lantai 6 Mall MPP Kantor Bupati Barru, pada Sabtu (18/2/2023).

Pembukaan STQH diawali dengan pelantikan Dewan Hakim oleh Kepala Kantor Kementerian Agama kabupaten Barru Dr. H. Jamaruddin, S. Ag, M. Ag yang nantinya akan bertugas menilai penampilan para peserta STQH.

Suardi Saleh berharap, STQH ini melahirkan Qori dan Qoriah terbaik yang bisa mengharumkan nama kabupaten Barru hingga STQH tingkat Provinsi Sulawesi Selatan bahkan ke tingkat Nasional.

"Atas Nama Pribadi dan Pemerintah Kabupaten Barru, saya menyampaikan apresiasi kepada segenap Panitia Pelaksana, dalam hal ini Bagian Kesra Setda Barru, Kementerian Agama Kabupaten Barru dan Seluruh KUA se-Kabupaten Barru yang telah berusaha mengoptimalkan penyelenggaraan Seleksi Tilawatil Qur'an dan Hadits (STQH) ini", kata Suardi Saleh.

Melalui kegiatan ini lanjut Suardi Saleh, mudah-mudahan syiar agama Islam dapat semakin berkibar dan menghasilkan peserta terbaik yang siap tampil dalam STQH Tingkat Provinsi Sulawesi Selatan yang akan diselenggarakan di Kabupaten Selayar pada sekitar awal bulan Mei yang akan datang.

"Insya Allah peserta yang lolos ke tingkat Nasional akan kembali kita hadiahkan paket umrah", ujarnya.

Dirinya menambahkan Seleksi Tilawatil Qur'an dan Hadits yang kita laksanakan ini, bertujuan untuk mewujudkan persaudaraan.

"Kita ingin membangun persatuan, kita ingin daerah kita tetap utuh dan bersatu, dan kita juga ingin mewujudkan Barru menjadi daerah yang lebih baik dan tentunya nafas-nafas keagamaan itu akan selalu ada. Seleksi Tilawatil Qur'an dan Hadits yang kita laksanakan ini tentunya selaras dengan perwujudan visi misi daerah kita: "Terwujudnya Kabupaten Barru yang Sejahtera, Mandiri, Berkeadilan dan Bernafaskan Keagamaan", imbuhnya.

Sebelumnya, Ketua LPTQ Kab. Barru yaitu Sekretaris Daerah Abustan, mengatakan bahwa STQH diselenggarakan selama 5 hari dimulai pada tanggal 18 - 22 Februari 2023 dengan memperlombakan berbagai cabang lomba. Diantaranya tilawah, tahfiz dan tafsir.

"Sebanyak 99 peserta yang mewakili tujuh kecamatan yang ada di Kab. Barru akan mengikuti Seleksi Tilawatil Quran dan Hadits (STQH) Tingkat Kab. Barru dengan berbagai cabang lomba", tutupnya.

(Ahkam/Andri)